

## La hilarante "Embajá de la calle del Marqués" se retoma este año

15/05/2023



Cientos de personas acuden cada año a este acto.

Los "Emabajafans" están de enhorabuena. La desternillante "Embajá de la calle del Marqués" vuelve tras tres años de ausencia obligada.

Este es un divertido acto que recrea las Embajadas de Elda, pero de una forma muy particular, pues cambian el texto cada año para tratar temas relacionados con la ciudad con los que hacer reír a la población.

Como es habitual, será el viernes de Moros y Cristianos, el **2 de junio a las 23:45 horas** en la calle Méndez Núñez. El **Grupo humorístico La Embajá de la calle del Marqués** envía un mensaje a los eldenses: "O venís antes, o luego lo vais a tener crudo para entrar, así que ¡al madrugue!".

Aunque no pueden adelantar de qué hablarán, sí hacen algunos "spoilers" de lo que ocurrirá en este divertido acto: contarán con las limpiadoras, el Moro irá equipado con la última tecnología, intentarán explicar por qué se sube el precio de productos y servicios, repasarán las actuaciones del Ayuntamiento de Elda, del "lío" de las placas, de la ley "solo sí es sí", de Petrer y, como no podría ser de otra forma, hablarán del **Año Coloma**.

Así, el Grupo humorístico La Embajá de la calle del Marqués asegura que intentará que la población "pase un buen rato, y que se olviden de las collejas que la vida pega de vez en cuando", aseguran.

# LA EMBAJA 2023

